



Newsletter Februar 2021

- Impressionen der Mainstreet von St. Charles.
- Wer ist der Namensgeber unserer Partnerstadt?
- Wie viele Städte und Gemeinden mit diesem Namen gibt es in den USA?
- Wo kommt der Name noch vor.
- Club-News



Impressionen

Wer ist der Namensgeber unserer Partnerstadt?

Die Heiligen mit dem Namen Karl:

Name	geboren	gestorben	Beschreibung	Heiligsprechung
Karl der Große/Carolus Magnus	747	814	Römischer Kaiser	29. Dez. 1165
Karl I. von Flandern /der Gute	1084	1127	Graf von Flandern	1884
Karl I. von England	1600	1649	König von England, Schottland und Irland	anglikanische Kirche
Karl von Borango		1684	Österreichischer Ordensmann	
Karl Barromäus	1538	1584	Kardinal, Erzbischof von Mailand	1610
Karl Lawanda	1865	1886	Ugandischer Märtyrer	1964

Quelle: Abfrage in Google

Hintergrund:

Die spanischen Siedler errichteten am Missouri eine Kirche und weihten diese auf den Namen des italienischen Heiligen Charles am Ende des 18. Jahrhunderts. Dieser Name wurde schließlich als Name der Stadt übernommen.

Karl Borromäus, der Heilige Karl

geboren am 2. Oktober 1538 bei Arona, gestorben am 3. November 1584 in Mailand.

Karl Borromäus war von 1564 bis zu seinem Tod Kardinal und Erzbischof von Mailand und ein bedeutender Vertreter der katholischen Reform nach dem Trienter Konzil. Er setzte sich in den Jahren 1575 bis 1578 für umfangreiche Fürsorge der an der Pest erkrankten Menschen ein, was seiner Gesundheit abträglich war. So starb er bereits im Alter von 46 Jahren.

Im Jahre 1610 wurde er heilig gesprochen.



Städte in den USA mit dem Namen St. Charles:

	Population	
St. Charles/Illinois	32.000	seit 1869 dieser Name, vorher Charleston
St. Charles/Missouri	71.000	Spanische Siedler hatten nach dem heiligen Charles die erste Kirche benannt.
St. Charles/Minnesota	3.725	

Eine Apotheke in Wien des Apothekers Alfred Blumenthal gab sich im Jahr 2006 den Namen St. Charles. Hier wird auch Naturkosmetik entwickelt und vertrieben.



Apotheke in Wien mit Filialen in Berlin und Frankfurt.



Club-News

Liebe Clubmitglieder,

aufgrund der weiterhin geltenden Corona-Bestimmungen und der hohen Ansteckungsgefahr werden wir auch in den nächsten Monaten keinen Stammtisch anbieten können. Wir werden uns melden, sobald das wieder möglich ist.

Wir wünschen allen viel Gesundheit und einen schönen Frühlingsanfang.

Liebe Grüße von

Claudia Fiala

Florian Lutz

Hansi Eckstein

Andreas Vanyek